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1999年（平成11年）、七尾市で有志が出資して立ち上げた民間のまちづくり会社、「株式

会社御祓川」。「うまみん」は、2007年（平成19年）の能登半島地震をきっかけに、市民

有志が能登地域全体の活性化を目指してスタートした取り組み。事務局を務める同社代

表取締役の森山奈美氏より、「うまみん」の現状と課題、将来展望等について学び、地域

におけるプラットフォームのあり方について考える。

能登旨美オンパクうまみん
～地域におけるプラットフォームのあり方とは～

講 師
能登旨美オンパクうまみん実行委員会 事務局長

森山  奈美 氏

石川県七尾市生まれ。大学卒業後、都市計画コンサルタントとして、地域振興計
画、道路計画等を担当。民間まちづくり会社、株式会社御祓川の設立に携わり、
1999年（平成11年）より同社チーフマネージャーを兼務。2007年（平成19年）よ
り代表取締役。川を中心としたまちづくりに取り組む。「能登で生まれ、能登に
暮らし、能登を元気にしたい」と奔走中。一般社団法人ジャパン・オンパク公認ト
レーナー。
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「見方」を変えれば
「味方」が増える
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